

陸上競技 女子やり投げ 齊藤真理菜 選手(龍ヶ崎市出身) パリ2024オリンピックの試合結果に伴う龍ヶ崎市長コメント

本日8月7日、パリ2024オリンピックに陸上競技日本代表として出場した本市出身の齊藤真理菜選手(龍ヶ崎小・城南中*出身)が女子やり投げにて、予選敗退という結果に終わりました。
(*城南中は、愛宕中との統合により閉校となっており、現在の名称は龍ヶ崎中学校)

大会の結果に伴う、龍ヶ崎市長 萩原勇のコメントは以下の通りとなります。

■龍ヶ崎市長 萩原 勇 コメント

自身初となる、オリンピックの舞台での戦い、お疲れさまでした。

予選敗退という結果となりましたが、世界の舞台に挑む齊藤選手の姿は、後輩である本市の子どもたちに勇気と希望を与えたに違いありません。

また、齊藤選手が世界最高峰の舞台で戦う姿を見て、やり投げに興味を持った子どもたちも多いのではないのでしょうか。

世界最高峰の舞台での経験は、出た選手にしか得られないものであり、競技者、そして、一人の人間としての成長の糧となると確信しています。

今後も世界の舞台で活躍する齊藤選手を市民の皆さまとともに、応援していきたいと思っております。

担当課	龍ヶ崎市 健康スポーツ部 スポーツ推進課 担当者：高野(たかの)・武田(たけだ) 連絡先：0297-60-1564(直通)
-----	---